

パブリックコメントで提出された意見の概要及び市の考え方

令和5年7月3日から令和5年8月1日までの間、第2次海津市行財政改革大綱(案)について意見の募集を行った結果、1件の意見をいただきました。当意見について適宜要約したうえ、それに対する市の考え方を次のとおり公表します。貴重なご意見を賜り、ありがとうございました。

No.	意見の概要	市の考え方
1	<p>未利用地等の利活用について</p> <p>①廃校になる小学校の利活用については、企業からの問い合わせが多数あると聞いており、企業誘致に対して賛成する。</p> <p>②高齢化が進む中、(旧)東江幼稚園の建物を活用し、デイサービスの施設を作ることはできないか。</p> <p>③日本のアニメは世界一であり、日本映画もすばらしいため、若者と高齢者が映画を通じて感動を共有することは良いことだと思う。映画館をつくることはできないか。</p>	<p>行財政改革大綱は、行財政改革の基本的な方針を示すものです。提出いただいたご意見については、具体的な取組内容を示す「行財政改革プラン」を策定(令和6年3月予定)する中で参考とさせていただきます。</p>